

Ya había sido atendida

Encuentran a mujer de 72 años fallecida en sala de espera del Hospital Clínico

Detectives de la Brigada de Homicidios de la PDI de Punta Arenas debió acudir hasta el Hospital Clínico de Magallanes luego de ser instruidos por la Fiscalía para realizar diligencias ante la presencia de una persona fallecida.

Fue identificada como Rosa Pizarro, de 72 años, quien, según registros del centro asistencial, fue atendida por el personal médico durante la tarde del jueves, y luego se habría quedado en dicho lugar, donde fue encontrada sin vida ayer en horas de la mañana.

Los detectives realizaron las diligencias respectivas con la finalidad de poder establecer las causas del fallecimiento, siendo el cuerpo trasladado hasta el Servicio Médico Legal de Punta Arenas.

Ante esto, el Hospital Clínico de Magallanes emitió un comunicado de prensa: “El Hospital Clínico de Magallanes lamenta el fallecimiento de una mujer de 72 años, siendo hallada sin

signos vitales en la Sala de Espera de la Unidad de Emergencia Hospitalaria de nuestro recinto a las 8:24 horas de hoy. Funcionarios de nuestro establecimiento informaron de inmediato a las autoridades correspondientes y por instrucción de Fiscalía, el cuerpo fue derivado al Servicio Médico Legal para realizar los procedimientos que permitan esclarecer las causas del deceso.

Confirmamos que la persona no se encontraba en espera de atención médica, toda vez que fue atendida en box a las 21:07 del jueves 20 de marzo.

Como es habitual en este tipo de situaciones, el hospital ha iniciado una investigación interna para revisar la correcta aplicación de los protocolos correspondientes”, cierra el comunicado.

Ahora los antecedentes deberán ser entregados a la Fiscalía de Punta Arenas, una vez que esté listo el informe de autopsia respectiva.